

# 最高到達点

6年通信  
令和6年9月2日  
第6号

## 2学期 スタート!

小学校生活最後の夏休みが終わりました。有意義な時間を過ごせたことと思います。

今日から、2学期が始まります。小学校生活最後の2学期、気持ちも新たにスタートしていけるといいですね。2学期は、運動会、学習発表会と大きな行事があります。これらの行事を通して、心に残る思い出を作るのはもちろん、最高学年として「あんな6年生になりたい。」と他の学年の見本となり、仲間と協力しながら、成長して行ってほしいと思います。それぞれの場面で、目標を決め、「My 最高到達点」を目指していきましょう。

保護者の方のご協力も引き続きよろしくお願いいたします。

## お知らせとお願い

### ○ 運動会に向けて

10月12日の運動会に向けて、練習が始まります。暑い日が続きますので、熱中症等に配慮して活動していきます。つきましては、ご家庭でも以下の点について、ご協力よろしくお願いいたします。

#### ①熱中症対策として、水筒にお茶か水を入れ、必ず持たせてください。

2本目として、ペットボトルのお茶を持ってきても構いません。ペットボトルには必ず記名をお願いいたします。

汗がよく出る人は、タオルも持たせてください。

#### ②練習期間中は、体操服を随時持ち帰るようにします。洗濯が間に合わないようであれば、代わりに白い無地のTシャツ(ワンポイントなら可)を持って来ててください。

### ○ 中国電力「出前授業」について

9月17日(火)に中国電力の方をゲストティーチャーにお迎えし、電気をつくる仕組みについての出前授業を行っていただきます。いろいろな器具を持ってきていただき、実験を体験できる予定ですので、活動の様子をぜひご家庭でも聞いてみてください。なお、出前授業の様子を中国電力HPに載せる予定ですので、個人情報等で配慮することがあればお知らせください。

### ○ 修学旅行写真販売のお知らせ

お待たせしてすみませんでした。修学旅行の写真販売の手紙を登校日に配布いたしました。(クラスルームにも同じものを配信しております。)9月5日~インターネットを通じて注文いただくようになりますので、ご覧いただき、注文していただければと思います。よろしくお願いいたします。



### 最高到達点ブログ

- 日頃の児童の様子をアップしていきたいと思えます。ぜひご覧ください。
- また、ご覧になったコメントや、「私の息子の写真が少ない」などご要望がありましたら、送っていただければ幸いです。

